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REQUERIMENTO N° 140/2022 - Tonhão da Borracharia - Requer, depois de obedecidas as
formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie a esta Casa de Leis, em
tempo hábil, as seguintes informações com relação à falta de medicamentos na rede pública de saúde,
principalmente na Central de Distribuição de Medicamentos “Dr. Sérgio Prandini”: 1. Por que estão
faltando tantos medicamentos? 2. Quais os medicamentos que estão mais em falta? 3. Há uma solução
a curto prazo para resolver este problema? Este vereador vem sendo procurado por vários munícipes
que reclamam da falta de medicamentos na rede pública.
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TEXTO DA AÇÃO
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Resposta Requerimento nº 140/2022. anexado em 08/09/2022 às 14:34
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Taquaritinga, 08 de setembro de 2022.
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Zuleica Ap. Francisco da Silva Colombo


